

Alcaldía desarrolló Primer Encuentro Internacional Cuenca Sostenible 2030



La Alcaldía de Cuenca, a través de la Dirección de Relaciones Internacionales y Cooperación, durante el 23 y 24 de septiembre, realizó el primer Encuentro Internacional denominado "Cuenca Sostenible 2030", en el marco de lo establecido en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 11 y 17, con la participación de ponentes, autoridades, miembros de la academia a nivel local, nacional e internacional. A la par del evento se desarrolló la Feria Virtual Cuenca 2030, con diferentes entidades e instancias que han presentado proyectos; así también se presentó la iniciativa Construyendo una Ciudad Sostenible

El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios, recalzó la firma de la "Declaratoria de Cuenca", que se realizó con los presidentes de los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) Parroquiales, alcaldes, prefectos, representantes de la academia y de los ciudadanos de los territorios que conforman el Ecuador, con la finalidad de renovar el compromiso político con las agendas internacionales, promover la participación ciudadana y la cooperación descentralizada.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

Alcaldía de Cuenca firma acuerdo de desempeño con CAF y EMAC-BGP ENERGY CEM

CAF -banco de desarrollo de América Latina-, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Cuenca y la compañía de Economía Mixta EMAC-BGP ENERGY CEM, firmaron un acuerdo de desempeño para otorgar incentivos financieros por reducción de CO2 a la Central de Generación Eléctrica a Biogás del Relleno Sanitario Pichacay, ubicado en la parroquia de Santa Ana - Cuenca.

La central de generación a biogás, además del beneficio ambiental, pretende desencadenar un cambio cultural y social en la población frente la manera de estimar los residuos sólidos, motivando a que los ciudadanos se sientan involucrados de manera activa en el proyecto considerando que éste inicia en cada uno de los hogares, clasificando y organizando los residuos, obteniendo como resultado final la generación de energía.



[LEER NOTA COMPLETA](#)

Cuenca afianza relación con Beit Sahour, Palestina



El Alcalde de Cuenca, Pedro Palacios firmó un memorando de entendimiento con Beit Sahour, ciudad Palestina para compartir y adquirir nuevas experiencias así como fortalecer la relación y concebir espacios y oportunidades que puedan ser aprovechadas para beneficio de las dos ciudades. El evento se desarrolló vía zoom, el lunes 6 de septiembre.

Con este memorando de entendimiento se pretende fomentar la cooperación internacional, expresada en diferentes modalidades como intercambios de conocimientos en conservación del patrimonio, fomento del turismo y cultura, entre otras áreas.

[LEER NOTA COMPLETA](#)